



MAX BECKMANN

Lieber Herr Flechtheim,  
ich begreife nicht, wie man  
einem Manne wie Ihnen zum  
50. Geburtstage gratulieren  
kann. Ich halte das Ganze  
überhaupt für eine bewusste  
Übertreibung Ihrer Mitar-  
beiter, die Sie auf diese Weise  
zwingen wollen, endlich ein-  
zusehen, dass Sie nicht mehr  
25 Jahre alt sind. Vergeb-  
liches Bemühen! Sie werden  
nie mehr als 25 Jahre alt sein!  
Dazu gratuliert Ihnen

Ihr HEINRICH SIMON  
Frankfurt (Main)

*Wohl nützlich, als der Vielgewandte  
noch gelbes Korn zum Mahlen sandte  
– Uns allen tät es besser frommen,  
seit er das Malen aufs Korn genommen.*

Prag

OSKAR SCHÜRER

Herr Flechtheim angelte am See  
Sich kleine Tierchen von Renée.  
Nachdem er dann aus Spiritusdocht  
Daheim den Tierchen Zügel flocht,  
Zog diese Zwergmenagerie  
Ihn selbst und seine Galerie  
Durch alle Welt zu hohem Ruhm.

Hoch Flechtheim!  
Hoch sein Eigentum!

JOACHIM RINGELNATZ

